

# ALLGEMEINE FORST UND JAGDZEITUNG

## German Journal of Forest Research

### INHALTSVERZEICHNIS

#### AUFSÄTZE

- |  |   |    |
|--|---|----|
| S. Liebal<br>und N. Weber                            | Absolventenstudie Forst 2014: Eine Analyse zum beruflichen Verbleib und Erfolg der Absolventinnen und Absolventen forstwissenschaftlicher Bachelor- und Masterstudiengänge an deutschen Universitäten ..... | 37 |
|  | (Graduate survey 'Forest 2014': Professional careers of graduates of Bachelor and Master programs in forest sciences at German Universities)  |    |
| M. Völker,<br>N. Lienhoop, I. Ring<br>und S. Mühlner | Aufforstungsförderung in Westsachsen: Nutzen für die Bevölkerung und Präferenzen der Landwirte ..   | 50 |
|  | (Promotion of afforestation in West Saxony: benefits for the population and preferences of farmers)   |    |
| P. Hartmann<br>und K. v. Wilpert                     | Statistisch definierte Vertikalgradienten der Basensättigung sind geeignete Indikatoren für den Status und die Veränderungen der Bodenversauerung in Waldböden .....  | 61 |
|  | (Statistically defined vertical gradients of base saturation display state and trends of soil acidification in forest soils)  |    |
| K. Meyer, S. Hey<br>und R. Bürger-Arndt              | Auswirkungen eines Waldspaziergangs auf den Stresslevel. Messungen zum körperlichen und mentalen Wohlbefinden während eines Spaziergangs in einem deutschen Mischwald .....                                 | 69 |
|  | (Effects of walking through a forest on stress level. Physical and psychological measurements of well-being during a walk in a German mixed forest stand)   |    |
|  | BUCHBESPRECHUNG .....   | 80 |

**187. JAHRGANG 2016 HEFT 3/4**  
**J. D. SAUERLÄNDER'S VERLAG · BAD ORB**